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BOCA SANTA  

 
01/09/2018 

7 pitacos da premiação 

 
1) Sete prefeitos foram à solenidade de premiação da Copa Comcam. O "campeão" 
Baco Duarte (Ubiratã), é claro, era o mais sorridente. 
2) Não tinha ninguém da prefeitura de Campo Mourão para receber o "troféu de 
participação". Sobrou para o vereador Sidnei Jardim. 
3) A presidente Angela Kraus (Farol) lamentou a denúncia "da oposição" de que o 
evento era político, o que levou até o Ministério Público ao local. 
4) Se depender do Sicredi, a segunda edição da Copa Comcam está garantida. Foi 
o que disse o representante da cooperativa de crédito. 
5) A solenidade incluiu vídeo sobre a competição. O prefeito Júlio Frare (Peabiru) 
apareceu usando camisa do Campo Mourão Futsal. 
6) Na hora do discurso, Angela Kraus fez questão de destacar que o jantar estava 
sendo realizado com sobras do patrocínio do Sicredi. 
7) O troféu da Copa Comcam lembra a "orelhuda", a taça da Champions League. 
Trecho do hino do torneio europeu tocou na solenidade. 
 
10/09/2018 

Por que parou? Parou por quê? 
"Qual a previsão 
para a conclusão 
das obras 
iniciadas pela 
Sanepar na rua 
Guarani, no 
Cohapar?". 
A pergunta é do 
vereador Sidnei 
Jardim. 



Foi endereçada ao gerente regional da empresa, José Carlos Barboni. 
O requerimento foi aprovado por unanimidade pela Câmara. 
Segundo Jardim, a obra parou há 15 dias, causado transtornos aos moradores do 
bairro. 
 
18/09/2018 

Com quem eles estão? 

 
Você sabe para quem os veredores de Campo Mourão vão votar para deputado 
estadual e federal? 
Boca Santa perguntou a eles. 
Para federal, Rubens Bueno e Fernando Giacobo empatam em 5 a 5. 
Para estadual, Douglas Fabrício tem 6 vereadores e Márcio Nunes 4. 
 
Vereadores e seus deputáveis 
Cabo Cruz - Do Carmo e Giacobo 
Edilson Martins - Fernando e Felipe Fracischini 
Edoel Rocha - Douglas e Bueno 
Edson Battilani - Douglas e Bueno 
Elvira Schen - Douglas e Bueno 
Jadir Pepita - Douglas e Bueno 
Luiz Alfredo - Márcio e a definir 
Miguel Ribeiro - Márcio e Giacobo 
Nelita Piacentini - Márcio e Giacobo 
Olivino Custódio -  Márcio e Giacobo 
Professor Cícero - Cícero e Verri/Zeca 
Sidnei Jardim - Douglas e Bueno 
Tucano Ribeiro - Douglas e Giacobo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



25/09/2018 

Enquanto isso, nos clubes de mães... 

 
Os cliques são desta quarta-feira, em solenidade da prefeitura que marcou a volta 
dos clubes de mães. Oito estão retornando às atividades. O retorno foi marcado pela 
entrega de kits para confecção de artesanato. Foi no Centro de Iniciação 
Profissional. O prefeito Tauillo Tezelli participou. 
  
 

Frente de trabalho para desempregado. Que tal? 
A prefeitura deve criar frentes de trabalho para dar 
serviço temporário a quem está desempregado. 
A sugestão é do vereador Sidnei Jardim. 
A indicação legislativa nesse sentido já passou 
pela Câmara. 
A ideia é que também seja oferecida qualificação 
profissional aos participantes do programa. 
"A frente de trabalho contribuirá para a 
movimentação da economia local através da 
geração de renda", explicou Jardim. 
 



28/09/2018 

Enquanto isso, na final dos Jogos Primários... 

 
Os cliques são de quinta-feira, quando a prefeitura entregou a premiação dos 16.o 
Jogos Primários. Entre os presentes, o prefeito Tauillo Tezelli e o vereador Sidnei 
Jardim. A competição envolveu cerca de 4 mil crianças, de 6 e 11 anos, de 24 
escolas. Elas disputaram 16 modalidades. 
Secretário acha difícil abono a servidores 
A prefeitura não tem como pagar abono aos servidores com o dinheiro da venda 
das contas-salário. 
O recado foi dado pelo secretário Aldecir Roberto da Silva (Fazenda). 
Ele tocou no assunto ao ser questionado pelo vereador Sidnei Jardim. 
"Fechamos a folha deste mês com muita dificuldade", frisou. 
Segundo Silva, se tivesse que pagar o aporte, sem o dinheiro das contas-salário, a 
prefeitura não fecharia a folha. 
 
29/09/2018 

Tá falado! 
"Fui criado dentro de um clube 
de mães, onde eu ia para 
comer porque em casa 
passávamos necessidades". 
Sidnei Jardim (PPS), vereador, 
ao discursar no evento que 
marcou o retorno do programa 
Clube de Mães a Campo 
Mourão, que estava desativado 
desde o final de 2016. Ele disse 



que frenquentava o clube da Vila Urupês, junto a mãe, nos aos 70. "Hoje não é mais 
necessário levar criança para se alimentar num clube de mães, mas é um projeto 
muito importante que o município está retomando", completou. 
 
 

CÂMARA DE VEREADORES 

 
03/09/2018 
Legislativo realiza sessões 

Na segunda e terça-feira (3 e 4/8), a partir das 19 
horas, a Câmara Municipal de Campo Mourão realiza 
sessões de caráter ordinário, abertas à comunidade. 
Serão realizadas no Plenário Vereador José Pereira 
Carneiro, sob a presidência do vereador Edson 
Battilani. 
Do roteiro prévio, divulgado nesta sexta-feira pela 
Coordenadoria de Assuntos Legislativos, cona a 

deliberação de 132 indicações, oito requerimentos e um moção protocolados pelos 
vereadores. Seis indicações legislativas de autoria de vereadores serão 
apresentadas em plenário e encaminhadas para a apreciação das comissões 
permanentes da Câmara Municipal. 
A ordem do dia do roteiro prévio prevê a discussão e votação de três projetos de lei, 
oriundos do Poder Executivo, que autorizam a abertura de créditos no orçamento do 
Município. 
Congratulações 
Na sessão de terça-feira, a Câmara de Vereadores de Campo Mourão fará a entrega 
de Moção de Congratulações a Associação das Senhoras de Rotarianos, em 
reconhecimento a vasta folha de serviços prestados à comunidade pela entidade 
fundada há 43 anos. Alessandra Aparecida Fachini Zago é a atual presidente. 
A outorga da moção é resultado de proposição apresentada pela vereadora Nelita 
Piacentini (PR). Outros oito vereadores subscreveram a proposição: Miguel Batista 
Ribeiro (PRB), Sidnei Jardim (PPS), Olivino Custódio (PSC), Edilson Martins (PR), 
Edoel Rocha (PDT), Jadir Soares – Pepita (PPS), Edson Battilani (PPS) e Cícero 
Pereira de Souza (PT). 
 
10/09/2018 
Vereador indaga Sanepar sobre conclusão de obra 

“Qual a previsão para a conclusão das obras 
iniciadas pela Sanepar na rua Guarani, no 
conjunto habitacional Dr. Milton Luiz Pereira?”. O 
questionamento ao gerente regional da empresa 
de saneamento, José Carlos Barboni, foi feito pelo 
vereador Sidnei Jardim(PPS), através de 
requerimento aprovado por unanimidade pela 
Câmara Municipal de Campo Mourão. 

Segundo a proposição deliberada pelo Poder Legislativo, a obra está paralisada a 
mais de 15 dias, o que vem causando transtornos aos moradores do bairro. Fotos da 
obra inacabada foram anexadas à proposição do vereador e moradores vizinhos 
reclamam da situação. 
Em outra indicação, endereçada ao prefeito Tauillo Tezelli, o 
vereador Sidnei Jardim pediu a regulamentação e demarcação de vagas de 
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estacionamento exclusivo para motocicletas na avenida Capitão Índio Bandeira, no 
trecho compreendido entre as ruas Santa Catarina e Mato Grosso. Solicitou ainda a 
execução de serviços de manutenção no estacionamento localizado no canteiro 
central do mesmo trecho. Também reivindicou a pintura de faixa de pedestre na rua 
Laurindo Borges, entre as avenidas Guilherme de Paula Xavier e Comendador 
Norberto Marcondes. 
Quatro indicações apresentadas por Sidnei Jardim foram para que a prefeitura 
providencie a substituição de luminárias queimadas nas ruas Belém (jardins Ana 
Elisa/Vitória), pavão (conjunto habitacional Dr. Milton Luiz Pereira) e Ágata (conjunto 
residencial Diamante Azul). 
 
21/07/2018 
Delegacia Cidadã para Campo Mourão 

A viabilização e implantação de uma Delegacia Cidadã 
no Município de Campo Mourão foi reivindicada nesta 
semana a governadora Cida Borghetti pelo vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS). Ele também pediu a 
destinação de viaturas e a disponibilização de mais 
agentes para reforçar o efetivo da Polícia Rodoviária 
Estadual, em especial da 4ª Companhia. 

Os pedidos foram feitos através de requerimentos aprovados pela Câmara 
Municipal. Sidnei Jardim ressalta que a Delegacia Cidadã tem por objetivo a 
humanização do atendimento prestado pela Polícia e a aproximação da população 
com a polícia, dinamizando a investigação dos delitos e acelerando a prestação dos 
serviços. 
“O programa Delegacia Cidadã visa melhorar não só a estrutura física das 
delegacias de polícia, com a construção de novos prédios, mas também valorizar os 
profissionais que nelas trabalham, implantando novas metodologias de trabalho”, 
explica o vereador. 
Sobre o pedido de reforço da estrutura da Polícia Rodoviária 
Estadual, Sidnei Jardim acentua que – por determinação da União – a corporação 
absorveu mais malha rodoviária, assumindo trechos que antes eram 
supervisionados pela Polícia Rodoviária Federal. É o caso, na região, de trechos 
localizados entre Peabiru, Campo Mourão e Iretama, totalizando mais de 97 
quilômetros. 
Melhorias 
Através de indicações apreciadas nas sessões que o Poder Legislativo realizou 
nesta semana, o vereador do PPS solicitou a manutenção e demarcação dos 
redutores de velocidade existentes na saída para Maringá (BR 158), o asfaltamento 
da rua André Slomp Azevedo (jardim Paulino), a substituição de luminária 
queimadas na rua Osório Barnabé Pontes (jardim Cidade Nova) e a realização de 
limpeza e capinagem em terreno localizado na rua Jaguatirica (jardim Aeroporto). 
 
25/09/2018 
Vereador propõe frente de trabalho e proteção social 

O encaminhamento de projeto de lei a Câmara 
Municipal, que trate da instituição do programa de 
frente de trabalho e proteção social em Campo 
Mourão, está sendo proposto ao prefeito Tauillo Tezelli 
através de indicação legislativa apresentada pelo 
vereador Sidnei Jardim (PPS). 
O objetivo é proporcionar serviço temporário à pessoas 
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que estão desempregada no Município, através da execução de atividades sem 
vínculo empregatício com órgãos públicos municipais, no intuito de propiciar 
ocupação e renda. Com a ação também seria oferecida qualificação profissional 
para que os participantes garantam subsistência por um período de tempo e, 
posteriormente, com maior qualificação, possam voltar ao mercado de trabalho. 
Sidnei Jardim salienta que “diante da atual realidade vivida pelo país, com altos 
índices de desemprego e necessidade de diversificação de mão de obra, a proposta 
apresentada ao Poder Executivo constitui-se em importante política pública de 
combate às questões sociais que atingem o trabalhador desempregado e sua 
família, contribuindo para a movimentação da economia local através da geração de 
renda”, explica. 
Alimentação 
Outra indicação legislativa protocolada pelo vereador do PPS propõe ao Poder 
Executivo que encaminhe projeto de lei ao Poder Legislativo que estenda aos 
profissionais da Educação em exercício, o direito à alimentação escolar oferecida em 
escolas públicas da rede municipal. 
Na justificativa da proposição, o vereador observa que “é notória as dificuldades 
enfrentadas pelos profissionais da educação em todo o Brasil. As duras condições 
de trabalho, a remuneração insuficiente com frequência impedem que educadores e 
funcionários das escolas públicas possam se deslocar para fazer suas refeições em 
casa ou em estabelecimentos comerciais. Além disso, muitos professores trabalham 
nos três turnos, comumente em escolas diferentes e, por perderem tempo no 
deslocamento de um local para outro, não conseguem reservar tempo para comer”, 
conclui Sidnei Jardim. 
 
 

CRN ONLINE 

 
02/09/2018 
Vereadores mourãoenses têm duas sessões ordinárias durante a semana 

Na segunda e terça-feira (3 e 
4/8), a partir das 19 horas, a 
Câmara Municipal de Campo 
Mourão realiza sessões de 
caráter ordinário, abertas à 
comunidade. Serão realizadas no 
Plenário Vereador José Pereira 
Carneiro, sob a presidência do 
vereador Edson Battilani. 
Do roteiro prévio, divulgado nesta 
sexta-feira pela Coordenadoria de 

Assuntos Legislativos, consta a deliberação de 132 indicações, oito requerimentos e 
uma moção protocolados pelos vereadores. Seis indicações legislativas de autoria 
de vereadores serão apresentadas em plenário e encaminhadas para a apreciação 
das comissões permanentes da Câmara Municipal. 
A ordem do dia do roteiro prévio prevê a discussão e votação de três projetos de lei, 
oriundos do Poder Executivo, que autorizam a abertura de créditos no orçamento do 
Município. 
Congratulações 
Na sessão de terça-feira, a Câmara de Vereadores de Campo Mourão fará a entrega 
de Moção de Congratulações a Associação das Senhoras de Rotarianos, em 



reconhecimento a vasta folha de serviços prestados à comunidade pela entidade 
fundada há 43 anos. Alessandra Aparecida Fachini Zago é a atual presidente. 
A outorga da moção é resultado de proposição apresentada pela vereadora Nelita 
Piacentini (PR). Outros oito vereadores subscreveram a proposição: Miguel Batista 
Ribeiro (PRB), Sidnei Jardim (PPS), Olivino Custódio (PSC), Edilson Martins (PR), 
Edoel Rocha (PDT), Jadir Soares – Pepita (PPS), Edson Battilani (PPS) e Cícero 
Pereira de Souza (PT). 
 
05/09/2018 
Abertos nesta terça-feira (4) os Jogos Primários de Campo Mourão 

Teve inicio, com a abertura 
realizada na tarde de ontem, 
terça-feira, no Ginásio de 
Esportes JK, a 16ª Edição dos 
Jogos Primários de Campo 
Mourão, promovidos pela 
Prefeitura, por meio da Fundação 
de Esportes (Fecam) e Secretaria 
da Educação. Participam 24 
colégios e escolas da cidade, das 
redes municipal e particular. O 
evento, na prática, já teve início 
nesta quarta-feira, com a 

modalidade atletismo sub-7 e sub-11, corrida do pneu e corrida do saco, no Estádio 
Roberto Brzezinski. 
São 3.800 alunos inscritos em 16 modalidades esportivas, com idade entre seis e 11 
anos de idade, estudantes do primeiro ao quinto ano do Ensino Fundamental, nas 
modalidades atletismo, corrida do pneu, corrida do saco, cabo de guerra, dominó, 
futsal, karatê, mini vôlei, mini basquete, mini futebol, mini handebol, natação, 
queimada, tênis de mesa, trilha e xadrez. 
Na abertura estiveram presentes o prefeito Tauillo Tezelli, a secretária da Educação 
Tania Caetano e o secretário especial do Esporte, Recreação e Lazer, Marcelo de 
Oliveira Lima; bem como outros secretários, dirigentes escolares, familiares, 
professores e alunos/atletas participantes. 
Tudo começou com o desfile dos atletas participantes. Logo após foi acesa a pira 
olímpica, com a tocha olímpica sendo trazida por Andrei Abner dos Santos, da 
Escola Educativa. O juramento do atleta foi proferido por Mariana Cristina Bonfim da 
Silva, da Escola Municipal Cidade Nova. No final, uma apresentação especial do 
Grupo Arte Encenada, com o espetáculo “O Brasil que Queremos”. 
O objetivo principal dos Jogos Primários é apresentar o esporte as crianças de forma 
divertida e alegre, promovendo a interação entre os alunos, propiciando o estímulo 
recíproco e o intercambio social por meio do esporte. Todas as atividades são 
adaptadas às idades das crianças, respeitando o nível do desenvolvimento 
psicomotor de cada faixa etária. Como a premio a participação e dedicação aos 
jogos cada criança receberá uma medalha e cada estabelecimento de ensino um 
troféu. 
“É muito importante, e válido, para nós, podermos oferecer uma possibilidade de 
participação como esta para as crianças das nossas escolas. Os profissionais da 
organização estão empenhados, os professores se mobilizaram, e as crianças 
vieram, com muita energia, sem dúvida alguma para participar das atividades, e toda 
esta positividade que elas carregam, nos contagia”, afirmou o prefeito durante a 



abertura. A lei que oficializou os jogos (1620/2002) é de autoria do vereador Sidnei 
Jardim, que também esteve presente na solenidade inicial. 
 
10/09/2018 
Vereador parabeniza administração municipal por comprometimento com a 
saúde dos mourãoenses  

Em sua página em uma rede 
social, o vereador e advogado 
Sidnei Jardim comenta que nas 
últimas sessões do Legislativo de 
Campo Mourão foi aprovado, por 
unanimidade, Projeto de Lei que 
autorizou a prefeitura abrir crédito 
adicional no valor de R$ 
1.000,000,00 (um milhão de 
reais), que serão repassados ao 
Ciscomcam - Consórcio 
Intermunicipal da Região da 
Comcam.  
Na justificativa do Projeto, 

Administração Tauillo Tezelli informou que o valor do repasse ao Ciscomcam vem 
aumentando nos últimos meses, devido ao maior número de consultas e exames 
liberados pelas Unidades de Saúde de Campo Mourão, sendo que as consultas com 
especialidades tiveram um acréscimo de 37,32% do último quadrimestre de 2017 
para 2018. 
Jardim parabenizou a Prefeitura por honrar o compromisso assumido com o 
Consórcio de Saúde e por priorizar o atendimento da saúde no município. O 
Vereador relembrou que na administração passada isso não era visto como 
prioridade. 
“Há alguns anos, o atraso no pagamento das parcelas era recorrente, sendo que por 
diversas vezes o município chegou a ter o atendimento suspenso pelo Ciscomcam 
por falta de pagamento das parcelas, o que gerou grandes transtornos e falta de 
atendimento de diversas consultas e exames médicos a toda a população. Hoje 
temos a felicidade de ter uma administração comprometida com a saúde dos 
mourãoenses”, ressaltou Jardim. 
 
25/09/2018 
Vereador propõe frente de trabalho e proteção social para desempregados de 
Campo Mourão 

O encaminhamento de projeto de lei a 
Câmara Municipal, que trate da instituição 
do programa de frente de trabalho e 
proteção social em Campo Mourão, está 
sendo proposto ao prefeito Tauillo Tezelli 
através de indicação legislativa 
apresentada pelo vereador Sidnei Jardim 
(PPS). 
O objetivo é proporcionar serviço 
temporário à pessoas que estão 
desempregada no Município, através da 
execução de atividades sem vínculo 
empregatício com órgãos públicos 



municipais, no intuito de propiciar ocupação e renda. Com a ação também seria 
oferecida qualificação profissional para que os participantes garantam subsistência 
por um período de tempo e, posteriormente, com maior qualificação, possam voltar 
ao mercado de trabalho. 
Sidnei Jardim salienta que “diante da atual realidade vivida pelo país, com altos 
índices de desemprego e necessidade de diversificação de mão de obra, a proposta 
apresentada ao Poder Executivo constitui-se em importante política pública de 
combate às questões sociais que atingem o trabalhador desempregado e sua 
família, contribuindo para a movimentação da economia local através da geração de 
renda”, explica. 
Alimentação 
Outra indicação legislativa protocolada pelo vereador do PPS propõe ao Poder 
Executivo que encaminhe projeto de lei ao Poder Legislativo que estenda aos 
profissionais da Educação em exercício, o direito à alimentação escolar oferecida em 
escolas públicas da rede municipal. 
Na justificativa da proposição, o vereador observa que “é notória as dificuldades 
enfrentadas pelos profissionais da educação em todo o Brasil. As duras condições 
de trabalho, a remuneração insuficiente com frequência impedem que educadores e 
funcionários das escolas públicas possam se deslocar para fazer suas refeições em 
casa ou em estabelecimentos comerciais. Além disso, muitos professores trabalham 
nos três turnos, comumente em escolas diferentes e, por perderem tempo no 
deslocamento de um local para outro, não conseguem reservar tempo para comer”, 
conclui Sidnei Jardim. 
 
26/09/2018 
Entrega de kits marca reabertura de oito clubes de mães mourãoenses 

Um evento com entrega de kits 
para confecção de artesanato no 
Centro de Iniciação Profissional 
na tarde desta terça-feira (25) 
marcou a reabertura oficial dos 
oito clube de mães de Campo 
Mourão. O projeto tem à frente a 
Secretaria Municipal de Ação 
Social. Participaram do evento o 
prefeito Tauillo Tezelli, 
representantes dos clubes de 
mães, os vereadores Edson 
Battilani, Sidnei Jardim, Edoel 

Rocha e Nelita Piacentini, secretários municipais e a coordenadora do projeto, 
Marlucia Fortini. 
O prefeito destacou que os clubes de mães foram criados na década de 70 na 
gestão do então prefeito Milton Luiz Pereira. “Quando assumimos a administração, 
no ano passado, esse projeto estava parado desde o mês de outubro de 2016. 
Muitas máquinas, equipamentos e materiais haviam sumido. Passamos mais de um 
ano pagando dívidas que herdamos e buscando estruturar novamente a Ação Social 
para retomar devagar os clubes de mães com responsabilidade e dentro das nossas 
condições financeiras”, explicou o prefeito. 
Ao falar em nome do Poder Legislativo, o vereador Sidnei Jardim lembrou da 
infância, no início da década de 70, quando ia com a mãe no clube da Vila Urupês. 
“Fui criado dentro de um clube de mães, onde eu ia para comer porque em casa 
passávamos necessidades. Hoje não é mais necessário levar criança para se 



alimentar num clube de mães, mas é um projeto muito importante que o município 
está retomando”, enfatizou o vereador.  
Inicialmente foram reativados os clubes de mães do Conjunto Milton Luiz Pereira 
(Cohapar), Vila Guarujá, Conjunto Mendes, Fortunato Perdoncini, KM 128, Cidade 
Nova, Centro da Juventude e distrito de Piquirivaí. Segundo a coordenadora 
Marlucia, uma média de 25 mulheres, por clube, estão sendo atendidas neste 
reinício com cursos como costura, pintura e bordados. “O objetivo é ensinar as 
atividades para estas mulheres para que possam desenvolver em suas casas e 
obter geração de renda”, explica a  coordenadora.  
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